



Leticia Reig, Fotógrafa.

Leticia nace en Valencia, (1983) donde desarrolla su atracción por el arte.

El dibujo y la pintura la cautivan, experimenta y refuerza con estudios desde bien joven aprendiendo la particularidad de la forma y del mirar.

Ingresa en la Facultad de Bellas Artes pero termina por decantarse por la fotografía como medio de expresión. Así pues, en 2007 se forma como Técnico Superior en Imagen , y realiza un Máster en diseño gráfico.

Los siguientes tres años trabaja en un estudio como asistente de fotografía y más tarde como fotógrafa hasta que en 2012 decide iniciar su andadura en el terreno freelance.

En enero de este año abre su propio estudio situado en Benicasim.